

Frau Hersel-Everding stellte den Anwesenden das als Tischvorlage vorgelegte Ganztagskonzept der Realschule Niederpleis ausführlich vor.

Frau Hersel-Everding teilte auf Nachfrage von Herrn Waldästl und Herrn Heitmann mit, dass die Kompetenzfeststellungstests für die Berufswahlorientierung für die Schüler kostenfrei durchgeführt würden und das Konzept seitens der Schulkonferenz kürzlich einstimmig beschlossen worden sei. Ferner erläuterte Sie, wie der durch die gebundene Ganztagschule erhaltene Zuschlag an Lehrerarbeitsstunden künftig verwendet werden solle.

Seitens der Verwaltung wurde auf Nachfrage von Herrn Kammel verdeutlicht, dass die mit diesem Beschluss vorzunehmende Umwandlung keine finanziellen Auswirkungen habe. Im Vorfeld wurden bereits im Rahmen des 1000-Schulen-Programms die Beschlüsse zu einem gemeinsamen Konzept des Schulzentrums Niederpleis gefasst, die finanzielle Auswirkungen nach sich zogen.

Herr Grzeszkowiak beantragte, den Beschlussvorschlag wie folgt klarstellend zu ergänzen: „Die Realschule Niederpleis wird zum Schuljahresbeginn 2010/2011 in eine gebundene Ganztagsrealschule umgewandelt. (...)“.

Die Vorsitzende ließ anschließend über den nachfolgenden Beschlussvorschlag abstimmen: